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Об истории создания в Чапаевке приюта для бездомных собак, который, по словам
местных жителей, практически сразу превратился в питомник для разведения
породистых псов, наша газета рассказывала 19 марта. Напомним, с санкции городских
властей в конце прошлого года в здании бывшей средней школы № 19 была
организована собачья ночлежка. Терпение жителей Чапаевки лопнуло уже в начале
марта.      
Они перестали чувствовать себя в безопасности после того, как стаи больных бродячих
собак, «не принятых в приют», начали буквально терроризировать людей.
Приют организовала практикующая юрисконсульт Оксана Копейкина. Она
зарегистрировала и возглавила некоммерческую организацию «Ассоциация владельцев
домашних животных Камчатки и Дальнего Востока». Предполагалось, что в здании
бывшей школы будут содержаться бродячие животные, которых могут привозить с
городских улиц жители краевого центра. 
Но на практике все получилось не так благополучно, как обещала госпожа Копейкина.
По сути, подобный приют для бездомных животных должен являться благотворительной
организацией и принимать собак и кошек бесплатно. В конце концов, разве не для этого
его организаторам бесплатно предоставили огромное двухэтажное здание? Но в данном
случае каждый, желающий оставить бездомную собаку, должен заплатить от 10 до 20
тысяч рублей за каждого пса. Средства хозяева питомника обещали тратить на клетки,
корм и лекарства. Куда на самом деле идут деньги, не знает никто. Пойти на такие
расходы ради подобранного на улице Бобика или Шарика готов не каждый. Собак в
результате бросают там же, рядом с приютом в Чапаевке, и район за несколько месяцев
превратился в городскую псарню.
А само здание, расположенное по адресу: Первый переулок Фурманова, 12, которое
построено на земле, принадлежащей Министерству обороны, вместе с прилегающей
территорией, ловкая адвокатесса объявила своей частной собственностью. На тех, кто
пытается приблизиться к зданию, спускают сторожевых псов. В ходе встречи с главой
администрации Петропавловск-Камчатского городского округа Алексеем  Алексеевым
жители Чапаевки утверждали: бездомные псы находятся только на первом этаже
бывшего учебного заведения, в то время как второй отдан под питомник для породистых
животных, который является по сути побочным (если не основным) бизнесом Оксаны
Копейкиной и ее ассоциации. 
После публикации материала «Собачья жизнь в Ча-
паевке», где рассказывалось об истории создания приюта и, мягко говоря, недовольстве
местных жителей, мы получили письмо от главы Пет-
ропавловск-Камчатского городского округа Константина Слыщенко. Именно с его легкой
руки бывшая школа и стала домом для четвероногих. Однако сам главный
петропавловский депутат отрицает свою причастность к заключению договора о
передаче образовательного учреждения псам.
«Прошу предоставить в письменном виде информацию, подтверждающую факт
подписания мной документов о передаче в безвозмездное пользование
некоммерческому партнерству «Ассоциация владельцев домашних животных Камчатки и
Дальнего Востока» здания школы», – не без ехидства излагает господин Слыщенко.
Неужели сам он не помнит, что и когда подписывал? В таком случае мы постараемся
освежить его память.
Скандальная история началась 23 августа прошлого года, когда созданная Оксаной
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Копейкиной ассоциация впервые обратилась с предложением о создании собачьего
приюта не к кому-нибудь, а именно к главе Петропавловск-Камчатского городского
округа. Бумагу «спустили» в городской комитет по управлению имуществом, но тогда
руководитель этого подразделения муниципалитета Анна Манаева не поспешила с
ответом. Безрезультатно подождав полтора месяца, собачья хозяйка Оксана
Копейкина, уже присмотревшая к тому времени здание чапаевской школы, повторила
запрос.
Присоединился к запросу госпожи Копейкиной и заместитель председателя
петропавловской городской думы Виталий Иваненко. При этом он не просто напомнил
Анне Манаевой о сроках ответа на письма граждан, но и черным по белому
настоятельно попросил «рассмотреть данное обращение и направить письменный ответ
по поставленному вопросу». При этом, как следует из документа, речь шла не о самой
принципиальной возможности передачи школьного здания собакам, а о сроках
заключения соответствующего договора! То есть, получается, главой города
принципиальное решение уже было принято? 
Работа после этого в горкомимуществе, что называется, закипела. И уже 15 ноября на
официальном сайте «Ассоциации владельцев…» госпожа Копейкина захлебывалась от
восторга: «Урра! Урра!! Урра!!! 31 октября 2013 года наша Ассоциация благодаря
обращению к Главе Петропавловск-Камчатского городского округа Слыщенко
Константину Григорьевичу получила информацию от  председателя Комитета по
управлению имуществом администрации Петропавловск-Камчатского городского округа
Манаевой А. А. о предоставлении информации для организации приюта для бездомных
животных».
Не будем строго судить юриста Копейкину за раскатистый троекратный боевой клич, а
также за глупый оборот об «информации о предоставлении информации». Главный
фокус здесь в том, что вопрос о передаче здания ей в безвозмездное пользование к
тому моменту фактически был уже решен и проходил лишь стадию согласования. 
Между тем, 4 декабря на официальном Интернет-сайте городской думы Петропавловска
появляется пространное сообщение следующего содержания: «Поиски здания
увенчались успехом только сейчас. Администрация и «Ассоциация владельцев домашних
животных Камчатки и Дальнего Востока» уже заключили долгосрочный договор
аренды. Таким образом, приют для животных в Петропавловске расположится по
адресу: Первый переулок Фурманова, 12. В среду, 4 декабря, на объект выехали глава
города Константин Слыщенко и заместитель председателя городской думы Виталий
Иваненко». 
Оставим здесь за скобками маленькое лукавство. Дело в том, что договор о передаче
помещений общей площадью более 1700 квадратных метров предусматривал отнюдь не
аренду, а безвозмездное пользование. Причем на неопределенный срок. Только в
дополнительном соглашении, подписанном две недели спустя после основного
документа, стороны все-таки установили, что бесплатно эксплуатировать бывшую школу
владельцы животных будут не вечно, а всего 49 лет. Зададимся другим вопросом:
почему, если подходящее здание нашли «только сейчас», то есть 4 декабря, то договор
о его передаче приюту был «уже подписан» 12 ноября, то есть почти за месяц до
исторического визита высокопоставленных думцев?
Результаты поездки в Чапаевку в интервью собственной пресс-службе Константин
Слыщенко комментировал лично и весьма трогательно: «Хотелось бы, чтобы приют
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заработал как можно скорее, поэтому надеемся, что к активистам проекта
присоединятся как можно больше любителей домашних животных. Те зверюшки,
которые будут попадать в приют по вине недобросовестных хозяев, не будут там
задерживаться надолго, а как можно скорее обретут новый дом и новых заботливых
владельцев». 
«Зверюшки» тем временем продолжают терроризировать жителей Чапаевки. Люди 
жалуются, что ловкая адвокатесса держит бывшую школу под замком на основании того,
что это, дескать, ее частная собственность. Ни сами чапаевцы, ни те, кто приезжает в
приют, не могут попасть внутрь помещения. Но той, кто профессионально занимается
юриспруденцией, следовало бы внимательнее читать документы, которые она
собственноручно подписывает. Пункт 3.2 договора понятен, наверное, даже ее
четвероногим питомцам: «Передача здания в безвозмездное пользование не влечет
передачу права собственности на него».
Оксана Копейкина тем временем не унималась. В дополнение к зданию она захотела
заполучить и территорию зеленой зоны за зданием школы, чтобы устроить там площадку
для выгула собак. На эту тему она направила очередное письмо в муниципалитет и
получила ответ, лично подписанный господином Слыщенко. «Ваше обращение остается
на контроле городской думы Петропавловск-Камчатского городского округа, – отвечает
собаковладелице глава города. – О результатах рассмотрения обращения Вы будете
проинформированы дополнительно».
Судя по всему, вопрос решился как надо. Во всяком случае, на сайте «Ассоциации
владельцев…» появилось очередное льстиво благодарственное письмо. «Мы
благодарим главу Петропавловск-Камчатского городского округа Слыщенко К. Г. за
понимание специфики объекта, необходимость его размещения за пределами жилой
застройки в целях недопущения ухудшения условий проживания на территориях,
прилегающих к месту размещения объекта», – пишет госпожа Копейкина. 
При этом она также явно слукавила. «Условия проживания на прилегающих
территориях» за последующие несколько месяцев, как утверждают сами жители,
ухудшились донельзя. Тротуары, дворы и детские площадки буквально утопают в
собачьих экскрементах. А псы-отказники, которых не взяли в приют, не нападают на
людей лишь в силу своего щенячьего возраста. Это, как мы понимаем, лишь дело
времени.
А пока редакция «Вестей» получила косвенные доказательства того, что здание
чапаевской школы и впрямь используется не столько как приют, сколько как питомник
для разведения породистых псов. Об этом говорит дальнейшая весьма дружелюбная
переписка Константина Слыщенко и Оксаны Копейкиной. Одним из ее фрагментов
является послание главы Петропавловска владельцам животных с просьбой
предложить мероприятия по празднованию на территории питомника 70-й годовщины
Победы советского народа в Великой Оте-
чественной войне. Интересно, как все это себе представляет господин Слыщенко? Там
должно появиться еще больше бездомных псов, которые будут гадить вокруг?
Отказать руководителю местных депутатов, который так много сделал для организации
собачьего псевдоприюта, было, разумеется, никак невозможно. И вот в голове Оксаны
Копейкиной родился план аж из четырех пунктов, который очень похож на бред. Здесь
и ежемесячный «день участника войны» с обедом и прогулкой на свежем воздухе, и
конкурс рисунков, и издание книги «о животных-героях». Но главное – ветеранам
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покажут «работу обученных собак». При этом праздник, по словам собаковладелицы,
пройдет «с участием всех собак, породных и беспородных». 
Своих питомцев госпожа Копейкина, очевидно, обучит в бывшей чапаевской школе. А
вот бродячих псов для праздника ей, видимо, придется ловить по всему поселку. То-то
ветераны обрадуются! Если, конечно, им удастся не наступить в собачье дерьмо. 
Сделаем небольшое предпраздничное отступление: мы уверены, что господин Слыщенко
в дерьмо уже наступил. Остается только догадываться, откуда такие нежные чувства к
госпоже Копейкиной? Судя по ее интеллекту, который она демонстрирует в своей
деловой переписке, ей впору самой бегать на поводке вместо четвероногих обитателей
питомника. В этом случае мы можем понять Константина Слыщенко. Подобное тянется к
подобному. 
Чем быстрее жители Чапаевки избавятся от злополучного приюта, а избиратели от
такого главы города, тем в Петропавловске станет чище.

Дмитрий ЧЕРНОВ.  
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